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Уважаемые коллеги! 

 

Решением Совета депутатов 25 ноября проект бюджета городского округа 

Фрязино на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов был принят за основу и 

направлен на доработку в рабочую группу. Сегодня наше первое заседание, на 

котором  мы должны рассмотреть вопросы по сокращению необоснованно 

завышенных доходов, установленных в проекте бюджета, и, соответственно, 

неэффективных расходов для формирования сбалансированного и реалистичного 

бюджета. 

Доходы бюджета на 2021 год, как отметила Контрольно-счетная палата в 

своем заключении на проект бюджета, необоснованно завышены более чем на 80 

млн. руб., что однозначно повлечет за собой неисполнение расходов бюджета и 

формирование кредиторской задолженности муниципальных учреждений и 

получателей бюджетных средств. 

В этой связи я настаиваю на том, чтобы Финансовое управление исключило 

из проекта бюджета нереалистичные доходы, а рабочая группа внимательно 

рассмотрела все 18 муниципальных программ, составляющих основу бюджета, и 

определила те расходы, которые можно сократить или исключить вовсе. 

В частности, прошу обратить внимание на расходы  на реализацию 

муниципальных программ «Безопасность и обеспечение безопасности 

жизнедеятельности населения», «Формирование современной комфортной 

городской среды», «Развитие институтов гражданского общества, повышение 

эффективности местного самоуправления и реализации молодежной политики», 

«Спорт», «Строительство объектов социальной инфраструктуры», а именно, на 

финансирование муниципального бюджетного учреждения «Городское хозяйство», 

муниципальных казенных учреждений «Управление капитального строительства», 

«Единая дежурно-диспетчерская служба» и «Дирекция наукограда», 

распределение бюджетных ассигнований между массовым спортом и спортом 

высших достижений, необоснованное выделение средств на развитие местного 

телевидения за счет сокращения расходов на газету «Ключъ».  

    Давайте начнем свою работу. Но есть одно замечание: считаю 

необходимым, чтобы в обсуждениях принимали участие и разработчики программ, 

чтобы мы могли объективно оценить необходимость тех или иных 

запланированных мероприятий и объемы их финансирования.  
 


